AGRICULTURA

# El sector remolachero convoca una protesta y un paro contra la OCM

La Mesa del Azúcar organizará el 19 de septiembre una manifestación regional en Sevilla para pedir al Gobiemo que rechace la propuesta de Fischer

OLGA BENÍTEZ

■ SEVILIA La Mesa del Azúcar, en la que está representado el sector remolachero andaluz, ha convocado para el próximo 19 de septiembre una manifestación regional en Sevilla en la que pretenden exigir al Ministerio de Agricultura y a la Junta de Andalucía que apoye su rechazo a la propuesta de OCM del Azúcar de la comisaria europea de Agricultura, Mariann Fischer Boel. La protesta, que abrirá el carlendario de movilizaciones contra la reforma, estará acompañada de una convocatoria de paro general en el sector, que afectará sobre todo a las provincias de Sevilla, Cádiz y Córdoba.

Las organizaciones - agrarias Asaja, UPA y COAG adelantaron que sobre el 20 de octubre se organizará otra manifestación en Madrid en la que estarán presentes representantes de todo el sector azucarero nacional, que se reparte también en otras comunidades como Castilla y León, Castilla-La Mancha y País Vasco.

Según los miembros de la mesa, en la que están representados organizaciones agrarias, agricultores, industria azucarera, sindicatos y consumidores, el Ministerio de Agricultura aún no ha expuesto claramente la estrategia que seguirá frente a la propuesta de reforma, que consideran que "hace inviable el futuro del sector". En este sentido, el secretario general de UPA, Agustín Rodríguez, afirmó que el Gobierno central "tiene la obligación de buscar una salida viable para el azúcar".



INALTERABLE
La comisaria de
Agricultura asegura
que no modificará su
propuesta de reforma
del azúcar

El anuncio de esta manifestación se produjo después de que Fischer asegurara ayer ante la comisión de Agricultura del Parlamento Europeo que mantendrá inalterable su propuesta de OCM del azúcar, que contempla, entre otras medidas, rebajar el precio un 39 por ciento. La comisaria anunció además que pretende aprobar la reforma en noviembre y alegó que esta reducción del precio "dará un mercado equilibrado y sostenible, que es lo que queríamos desde el principio, lo que permitirá la supervivencia a largo plazo del ector y supondrá un acicate para la reconversión voluntaria".

Esta opinión no es compartida por los representantes de la Mesa del Azúcar, que consideran que las medidas que contemplan la reforma "supondrán" la desaparición del cultivo en muchas zonas, entre ellas en Andalucía, y no beneficia

a terceros países ni a los ciudadanos, ya que sólo reducirá la factura de los grandes consumidores, que son la multinacionales que fabrican refrescos", argumentó el presidente de la Federación de Grupos Remolacheros del Sur, Manuel Becerra. El secretario general de Asaja Sevilla, Miguel Afán de Rivera, destacó además la "incertidumbre" en la que se encuentran los remolacheros andaluces "que tienen que decidir ahora si comienzan con la cosecha sin saber a qué precio se pagará". A pesar de ello, dijo que el sector ha decidido 'seguir adelante con la siembra".

La manifestación del 19 de septiembre, en la que la organización espera un aforo de 15.000 personas, partirá de la avenida de la Palmera, continuará ante la Consejería de Agricultura de la Junta de Andalucía, después marchará hasta la Casa Rosa, actual sede de la Junta, y culminará en la Plaza de España, ante la delegación del Gobierno en Andalucía. La superficie nacional de remolacha azucarera se sitúa en unas 120.000 hectá-reas, 45.000 en Andalucía. En la región se verán afectados por la OCM 8.000 agricultores y cuatro fábricas azucareras, que generan unos 1.500 empleos directos.

**AERONAÚTICA** 

# La Junta invertirá 8,67 millones en las obras de Aerópolis

REDACCIÓN

■ SEVILIA. El Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía autorizó ayer a la Agencia de Innovación v Desarrollo una inversión de 8,67 millones de euros para las obras de la primera fase del Centro de Empresas del Parque Tecnológico Aeroespa-cial de Andalucía (Aerópolis). El parque empresarial se ubicará en el municipio sevillano de La Rinconada y prestará servicios de apoyo a los procesos de investigación, innovación, investigación, innovación, transferencia de tecnología y cooperación empresarial que desarrolla el sector aeroespacial andaluz.

La primera fase del proyecto, que se licitará por concurso abierto y tendrá un plazo de ejecución de 20 meses, incluye todas las áreas de servicios generales y comunes, así como las destinadas a incubadora de iniciativas empresariales, ser-

## PROTESTAS

UGT pide a Gamesa que afronte los compromisos con Andalucía y CCOO solicita alternativas

vicios tecnológicos aeronáuticos y oficinas para las empresas, mientras que las dos fases siguientes se centrarán en ampliar la capacidad de esta última zona. El centro de empresas tendrá una superficie total de 20.632 metros cuadrados.

Por otra parte, el secretario general de UGT-A, Manuel Pastrana, dijo ayer que pedirá a la Consejería de Innovación que se interese por la situación de Gamesa, que ha anunciado que estudia la segregación de su división aeronáutica, y reclamó a la empresa que afronte los compromisos que tiene con Andalucía. El secretario general de CC.OO-A, Francisco Carbonero, también reclamó al Ejecutivo andaluz que busque alternativas a esta situación.

INNOVACIÓN

## Mobiclinic apuesta por el mercado sanitario de EEUU

La empresa sevillana invertirá 195.000 euros para comercializar un carro multifuncional

REDACCIÓN

■ SEVILIA La empresa sevillana Mobiclinic, perteneciente al Grupo José Queraltó, prevé iniciar a final de este año su primera incursión en el mercado sanitario estadounidense, donde lanzará una nueva línea de I+D. La entidad asegura que se trata de una línea pionera en el ámbito sanitario internacional que desarrollará el diseño, la producción y el ensamblaje de un prototipo de carro hospitalario multifuncional.

Mobiclinic destinará una inversión inicial de 195.000 euros a este proyecto, que cuenta con una subvención de 16.000 euros de la Consejería de Innovación, Ciencia y Empresa de la Junta de Andalucía.

La compañía sevillana calcula que, de cumplirse sus expectativas, la comercialización en EEUU de este nuevo producto podría duplicar su facturación en los próximos cinco años.

Este prototipo multiplica la funcionalidad del carro hospitario, que servirá tanto como carro de parada cardíaca y de medición, como de anestesia o para unidades de día, quirófanos y geriátricos, adaptándose a las necesidades de los distintos departamentos sanitarios. Además, introduçe materiales de aluminio que, combinados con piezas de acero inoxidable y plástico, facilita su limpieza y lo hace ergonómico.

El modelo se presentará en noviembre en la Feria de Düsserdorlf, en Alemania, y será lanzado al mercado en diciembre. Además de EEUU, este producto se exportará al resto de Europa. Mobiclinic es líder en la fabricación de mobiliario clínico y equipamiento hospitalario en el sur de España y exporta actualmente el 16 por ciento de su producción.

## en breve

## SUBVENCIÓN

- → Conceden 7,7 millones a CCOO para cursos de formación profesional
- SEVILIA. El Consejo de Gobierno andaluz acordó ayer conceder una subvención de 4,6 millones de euros a CCOO-A para financiar la realización de 438 cursos de formación profesional continua durante este año. Además, se aprobó una ayuda de 3,1 millones para las 18 unidades de orientación laboral de este sindicato. / REDACCIÓN

### INDUSTRIA

- → Empleo encargará un informe para saber si es factible desbloquear la contratación en Astilleros
- SEMILA La Consejería de Empleo de la Junta de Andalucía ha acordado con CCOO y UGT encargar un informe jurídico para saber si es factible o no contratar carga de trabajo para el astillero de Sevilla mientras está inmerso en un proceso de liquidación, ya que creen que es posible, pero la SEPI dice lo contrario. El consejero de Empleo, Antonio Fernández, mantuvo ayer una reunión con UGT y CCOO en la que ratificaron la necesidad de que se cumplan los acuerdos alcanzados con la SEPI -accionista de Astilleros a finales de 2004, sobre todo en lo relativo a conseguir carga de trabajo para los centros civiles como Sevilla. En los próximos días se concretará con alguna universidad andaluzas dicho estudio, que podría estar concluido en un mes. / EFE

## SEQUÍA

- → COAG pide que no se condicionen las ayudas a los seguros
- SEVILIA COAG pidió ayer al Ministerio de Agricultura que actualice las medidas para paliar las pérdidas producidas por la sequía en la agricultura y la ganadería y que no las condicione a la suscripción de un seguro agrario. La organización agraria reclama que se actualicen los ámbitos territoriales. / EP

#### ALIMENTACIÓN

- → Makro promociona más de 50 productos de Calidad Certificada
- SEMUA. Más de 50 productos andaluces de Calidad Certifica-da participarán en la campaña nacional que la Consejería de Agricultura realizará en colaboración con los centros comerciales Makro. La campaña promocional se desarrollará en 28 establecimientos Makro en todo el país. / REDACCIÓN